

FDP Butzbach

FDP BUTZBACH MACHT MIT BEI „BUTZBACH PFLANZT“

27.11.2025

„Anpacken statt reden“

Die FDP Butzbach beteiligt sich in diesem Jahr an der städtischen Baumpflanzaktion „Butzbach pflanzt“ und lädt Mitglieder sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger herzlich ein, mitzumachen.

Treffpunkt der FDP ist um 13:00 Uhr am Wanderparkplatz Oes (Navi: Wanderparkplatz Oes, Am Dillenberg).

Leo Jung, für die Jungen Liberalen in Butzbach aktiv, freut sich auf die gemeinsame Aktion:

„Wir reden oft über Klimaschutz – hier kann man einfach mit anpacken. Ein paar Stunden Zeit, ein Spaten und gute Laune reichen völlig, um etwas für unseren Wald zu tun.“

Die Baumpflanzaktion findet am Samstag, 29. November 2025 auf einer Fläche nördlich des Hausbergturms statt. Ziel ist es, den durch Trockenheit und Krankheiten geschwächten Stadtwald Schritt für Schritt zu erneuern und widerstandsfähiger zu machen.

Leo Jung betont den lokalen Charakter der Aktion:

„Große Umweltdebatten sind wichtig, aber es braucht auch Projekte direkt vor der Haustür. Das ist Klimaschutz ohne Ideologie – ganz praktisch und für alle offen.“

Wer teilnehmen möchte, sollte festes Schuhwerk, Handschuhe und gern auch einen Spaten mitbringen. Die Stadt stellt die jungen Bäume und eine fachkundige Anleitung bereit. Getränke gibt es vor Ort.

Leo fasst zusammen:

„Unser Wald betrifft uns alle. Es ist schön zu sehen, wie viele Butzbacherinnen und Butzbacher jedes Jahr mithelfen. Je mehr wir sind, desto größer der Effekt.“